
Liste « A vos côtés pour Vineuil » 
 
Bilan mi-mandat  
 
Le seul privilège que nous ayons à siéger dans l’opposition est bien celui du temps du bilan de mi-mandat et 
de ses constats. Nous ne pouvons qu’observer que l’équipe municipale a été élue sur un programme dont la 
majorité des projets n’a pas encore été initiée : rénovation de la gare des Noëls, construction du bâtiment 
accueillant la future maison médicale annoncée en septembre 2021.  
 
Le maire semble déclarer que ceux-ci sont prévus pour la dernière année de mandature, nous voyons et 
déplorons là, une fois encore, une pure stratégie de communication pour briguer son futur mandat.  
 
Aujourd’hui, jouer notre rôle d’élus d’opposition est mission impossible, nous participons à des conseils 
municipaux de plus en plus courts (45 minutes pour les deux derniers) et les sujets importants qui 
mériteraient d’être débattus en Conseil Municipal, ne sont pas mis à l’ordre du jour.  
 
Cela illustre bien l’absence de projets structurants, le manque de dynamisme que notre ville incarne, et la 
seule gestion des affaires courantes.  
 
S’agissant des sujets réellement impactant, nous sommes sans nouvelle de l’avancement du dossier de la 
maison médicale qui aurait dû voir le jour en sept 2023, de la cession à la communauté de commune 
AGGLOPOLYS de la gestion de l’eau de la SMAEP, qui aura inévitablement un impact sur la hausse du prix de 
l’eau des Vinoliens.  
 
A vos côtés pour Vineuil, 
 
P. Fhima, S. Laugé et Y. Girault. 


